
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Arbeit macht man, um  zu verdienen.

Wer arbeitet, ist der Arbeitnehmer. Wer Arbeit anbietet,

ist der .

Das ist zum Beispiel ein Unternehmen, aber auch eine Gemeinde,

die Polizei, ein , eine Schule oder viele andere.

Wer eine Arbeit hat, hat einen Arbeitsplatz oder eine .

Das ganze ist wie so eine Art Tauschgeschäft: Der Arbeitnehmer hilft dabei, die täglichen

 in einem Unternehmen zu erledigen. Dafür gibt das Unternehmen ihm Geld.

Dieses Geld heißt . Damit kann der Arbeitnehmer viele wichtige Dinge bezahlen:

Nahrung, Kleidung, eine  und viele andere Dinge.

Bei uns dürfen nur Erwachsene arbeiten. Kinder gehen in die .

Sie dürfen nur zu Hause bei den Eltern mithelfen.

In vielen Ländern der  gibt es Kinderarbeit.

Die Kinder müssen zum Beispiel Bananen ernten oder .

Wenn sie keine Schule besuchen, werden sie später kaum ein gutes  haben. Aber

manche Familien brauchen eben auch das Geld, das die  verdienen. Zudem können

sie manchmal auch die Schule nicht bezahlen. Bei uns kostet die Schule nichts.

 dürfen etwas mehr arbeiten. Aber zum Beispiel nicht in der Nacht.

Die  darf auch nicht zu hart sein.

In der Physik bedeutet Arbeit wieder etwas leicht anderes:

Ein  hebt zum Beispiel eine Ladung Backsteine.

Auch eine Lokomotive leistet Arbeit, wenn sie einen  zieht.
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